

« Lourdes, c'est intense, en rencontres, en émotions, en prières »

Organisé par Lydie, responsable de la PCS (Pastorale en Catéchèse Spécialisée), un pèlerinage à Lourdes a eu lieu du 18 au 23 avril pour les personnes en situation de handicap.

Le groupe devait faire son premier pèlé en 2020. Annulation générale ! À nouveau en 2021 ! Alors sans baisser les bras, Lydie et Blandine, de la Pastorale santé, se sont remises en route pour cette année. Un bon travail de préparation et voilà un groupe prêt à aller vivre un beau pèlerinage. J'ai été sollicitée pour participer à l'encadre-



ment et, avec grande joie, j'ai accepté de le rejoindre. Nous sommes partis, accompagnés de familles, de quatre assistantes de l'Arche et dix adultes. Le père Viju nous a rejoints à Lourdes durant le pèlé. Nous avons formé une belle famille avec beaucoup de joie, de fraternité, et lié une belle **amitié**. C'est, je crois, les beaux fruits de ce pèlerinage. Tout a été beau à vivre : le spectacle de Bernadette, le chemin de croix, le geste de l'eau aux piscines, la lumière du cierge de notre diocèse avec le père Amédée, les célébrations, les rencontres avec les jeunes, les pèlerins ou les hospitaliers qui nous rejoignaient pour un petit moment, pour une aide, un partage... sans oublier les temps de repas, de pause...

Lourdes, c'est intense, en rencontres, en émotions, en prières... Lourdes, ce sont tous ces petits instants de « Miracles » que nous vivons avec les autres, pour les autres. Ce sont toutes ces lumières qui brillent dans les yeux de chacun de nous, ce sont tous nos cœurs qui s'ouvrent pour accueillir cette paix, cette commu-

◀ Le père Amédée allumant le cierge du diocèse.

« Il y avait une sorte de bienveillance »

Ce fut une semaine forte en émotions, qu'elles soient positives ou négatives.

Un temps spécial passé à l'autre bout de la France avec le diocèse, en compagnie de personnes de tout âge et de tous les horizons.

Si je devais résumer mon ressenti : au niveau visuel, le sanctuaire était impressionnant tant par la beauté et la taille des monuments que par la coupure avec le reste de la ville. L'atmosphère, elle aussi, était intrigante, au sein du sanctuaire ou devant la grotte ; il y régnait la quiétude et la paix, deux sensations difficiles à retrouver de nos jours. L'ambiance entre les pèlerins – du diocèse ou non – était elle aussi spéciale ; il y avait une sorte de bienveillance, sûrement due au lieu dans lequel nous étions.

Le moment le plus marquant pour moi a été la procession mariale avec le chapelet, où le calme de la nuit ajoutait encore une touche supplémentaire de mystère, déjà inhérent à la journée. Étant animateur, je n'ai pas pu avoir autant de contacts avec les malades que les jeunes mais le peu d'interactions avec eux m'a aussi inspiré.

Je conseille à tous de venir une fois dans sa vie dans ce lieu marial si spécial car on n'en ressort pas indemne ; le plus dur est le retour au monde normal dit « réel ».

Jérémy, un animateur

nion qui se diffusent comme un parfum dans le sanctuaire. Le miracle, c'est que nous soyons tous rassemblés pour notre diocèse, pour tous ceux et celles qui n'ont pas pu venir, pour les malades, pour les cœurs meurtris, blessés. Le miracle, c'est vivre une expérience **ensemble**.

Merci à toi, Marie, de nous rassembler. Merci à toi, Bernadette, d'avoir été ferme pour que ce lieu de pèlerinage existe. Merci à tous ceux qui œuvrent pour que notre pèlerinage se déroule chaque année.

Isabelle

DES LYCÉENS ET UN ANIMATEUR TÉMOIGNENT...

Lourdes est un moment fort en partages, en rencontres et en souvenirs. Entre recueils et célébrations, à Lourdes vous vivez à pleine puissance votre foi. Vous réalisez le pèlerinage dans une bonne ambiance, avec les jeunes ou les personnes malades. Une expérience à vivre au moins une fois !

Siméon Lemoine

Ce pèlerinage à Lourdes a été fort en émotions et riche en rencontres.

On a partagé des moments forts avec des jeunes du diocèse, comme la messe à la grotte, la procession mariale, le spectacle sur Bernadette... Les temps passés à brancarder les malades et les personnes âgées étaient très agréables et enrichissants.

Alexandre



▲ Les jeunes brancardant les malades.